令和4年度 学校だより 2月号



青澄む空

~校歌 青澄む空より~



清瀬市立清瀬第四中学校長 中西 規人

○1年生 スキー移動教室 1月29日(日)~31日(火)

スローガン「Let's ski ~自然の豊かさを体で感じ学ぼう~」

1年生は1月29日(日)~31日(火)に志賀高原一の瀬ファミリースキー場にて2泊3日のスキー移動教室を行いました。11月28日(月)のスキー移動教室に向けた学年集会が開かれてから、実行委員を中心に、様々な準備を行ってきました。準備をする上で、うまくいかなかったこともあったと思います。各係りだけでなく、生徒一人一人が責任をもって行動したことで、3日間無事に過ごし帰ってくることができました。保護者の皆様にも感謝申し上げます。

■バス内で集合

大きなカバンを持って集合。これからどんな3日間になるか期待と不安の中、バスの運転手さんやガイドさんにあいさつしながらバスに乗車していました。







■宿舎へ到着

寝泊まりする部屋へ行き、各係の仕事をしっかり行うとともに、しおりでこの後の予定を確認後、 昼食をとりました。







■スキー実習開始

スキー実習が始まる前にクラス集合写真撮りました。







開校式では、校長先生の話や実行委員長の言葉、ホテルやスキーインストラクターの先生紹介と 話がありました。インストラクターの先生に挨拶をして実習開始です。

1日目は初めてスキーを体験する生徒も多く、スキー靴や板を履くだけでも一苦労で、本当に滑れるようになるのか不安になった生徒もいましたが、インストラクターの先生の指導の下、転び方や滑り方など教えてもらい恐る恐る滑っていました。



















2日目になると、体のあちこちが筋肉痛でしたが、しっかり準備体操して、筋肉をほぐしてから 実習をスタートしました。滑ることへの恐怖も和らぎ、どの生徒も順調に滑っていました。スピー ドに慣れてきたこともあり、転ぶ時も昨日よりもダイナミックになっていました。リフトにも乗っ てより斜面のある所で滑るなど、多くの成長を見せてくれました。午前中まではとても良い天気で 遠くの山まで見渡せる素晴らしい景色でしたが、午後になると吹雪で視界がほとんどなくなるよう な天候でとても寒く、山の天気は変わりやすいことなど自然の厳しさを体感することができまし た。



















3 日目最終日です。朝から雪が降っていました。気温も上がらず寒い中での実習開始でした。3 日目ともなると、手伝ってもらわずに、スキー板をすぐに履けるようになったり、リフトも止めることなく乗り降りができるようになったり、たくさん転んだ分滑りも上達していました。

閉校式では代表生徒からインストラクターの先生に 3 日間熱心にスキー指導していだたけたことに感謝を伝えました。インストラクターの先生からも、生徒たちのスキーの上達だけでなく、はじめと終わりの挨拶などマナーがしっかりしていたことなどお褒めの言葉をいただくことができました。



















■スキー実習班での集合写真













■宿舎での様子

1日目と2日目のスキー実習が終了し宿舎に戻ると、軽食のお汁粉が用意されていました。疲れた体にしみました。お風呂までの時間は、自由時間です。それぞれの部屋でくつろいでいました。













朝食と夕食はメインダイニングにクラスごとに時間差で入場します。部屋ごとにまとまって座り、食事係が「いただきます」の号令をかけました。

















夕食が食べ終わると親睦タイムです。自分の部屋でくつろいだり、大広間でカードゲームをしたりと、思い思いの時間を過ごしていました。1日の終わりに室長会議が開かれ、明日の予定など確認しました。













○新入生保護者説明会 2月3日

清瀬第四中学校に通うことを予定している生徒の保護者を対象に、新入生保護者説明会を行いました。多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

配布した封筒に資料が入っています。標準服や体育着、体育館履き、上履き等を扱っている業者のパンフレットも同封していますので、御準備をよろしくお願いします。

入学式は、令和5年4月7日(金)です。健康観察表、給食喫食申込書、中学校入学通知書の 御持参をお願いいたします。

○2年狭山スキー教室 2月10日

2年生は2月10日(金)に狭山スキー場にてスキー移動教室を行いました。1年時のスキー移動教室代替行事です。この日は東京でも珍しく雪が降り、雪が舞う景色を見ながらスキー教室を 実施することができました。

■実習開始前

ウエアに着替えてからは、インストラクターの先生とスキーの実習グループで行動をしていきます。用意されているスキー靴・スキー板を確認してから実習スタートです。







■実習開始

インストラクターの先生との挨拶が終わると、スキー板の取り外しや転び方、斜面で滑らずに 止まる方法など丁寧に教えていただきました。初めのうちは転んで立てなくなってしまう生徒も いました。午後になると、滑りながらターンの仕方を教えてもらい、中級者コースから滑り降り る姿は様になっていました。































■お昼休憩

お昼休憩は、実習班で食事をとりました。慣れないスキーで疲れた体をお昼ご飯でリセットしました。













■帰り道

お世話になったインストラクターの先生に挨拶をして、スキーの実習が終了しました。しかし、 まだ終わりではありません。家に着くまでがスキー移動教室です。雪が降っていたこともあり帰 り道の心配もありましたが、ほぼ予定されていた時刻に帰路につくことができました。











○1年職業講話 2月17日

職業の幅を広げるために職業講話を実施しました。今回は3名の講師の方にお越しいただき、 今の職業に就いたきっかけや、働くうえで心掛けていることなどについて話をしていただきまし た。仕事といっても様々な仕事があることを知り、自分の進路を決めるうえでの参考になる話 に、子供たちは真剣に耳を傾けていました。







今回の職業講話はキャリア教育の一環として行っています。2年生では職場体験を経験し、自分と向き合い、なりたい自分に向かって成長してください。

○6年生体験授業 2月21日

清瀬第四小学校、芝山小学校、清瀬第六小学校で清瀬第四中学校に通う予定の小学6年生を対象に体験授業を行いました。下駄箱に靴をきれいに揃え、元気よくあいさつをしてくれました。体育、英語、理科の授業を小学生に体験してもらいました。授業終了後、生徒会による学校説明会が開かれました。







今回参加してくれた児童の中には、四月から本校の生徒となる人も多くいることでしょう。新年 度に四中の校舎でともに学べることを楽しみに待っています。

表彰

第26回「図書館を使った調べる学習コンクール」 佳作

「調べる力」を育てる~調べることで「生きる力・考える力」を養う~ことを目的に「図書館を使った調べる学習コンクール」は実施されています。以前に清瀬市教育委員会教育長賞を受賞し、全国に推薦されました。全国から11万3千点を超える作品の中から佳作に選ばれました。受賞おめでとうございます。

